

Denis Knoepfler
1, rue de la Serre
CH 2000 Neuchâtel

Neuchâtel, le 6 décembre 1978

Monsieur le Professeur
Siegfried Lauffer
Institut für Alte Geschichte
der Lud.-Max.-Universitäts
8000 München

Monsieur le Professeur et cher Monsieur,

Puis-je me permettre de vous poser un question
en rapport avec les travaux que vous avez effectués
autrefois à Chalcis en compagnie de Richard Harder ?

Parmi les inscriptions du Musée de Chalcis il
se trouve un décret inédit pour un Héracléote (II^e
siècle avant J.-C) que j'ai le projet de publier dans
la suite de mes "Contributions à l'épigraphie de
Chalcis" (BCH, 1977). La pierre ne porte pas de numéro
d'inventaire et je n'ai pu trouver jusqu'ici aucune
information sur la date et le lieu de la trouvaille.
Tout ce que je puis dire est que la découverte doit
être postérieure à 1934 et antérieure à 1958. Dès lors
je me demande s'il ne s'agirait pas éventuellement
d'une des inscriptions auxquelles Harder fait allusion
dans son "Karpokrates von Chalkis" (cf. aussi Kleine
Schriften, p. 481-482) puisqu'à part cette aréatalogie
il n'a, sauf erreur, publié qu'une seule de ces ins-
criptions (ibid., p. 105). Le décret en question vous
rappelle-t-il quelque chose et, si oui, savez-vous
d'où il provient ?

En vous remerciant d'avance de votre obligeance,
je vous prie de croire, Monsieur le Professeur et
cher Monsieur, à mes sentiments les meilleurs.